



Le président du DREE a reçu le président du Parti chrétien-démocrate de France



Le 16 février 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu au DREE le président du Parti chrétien-démocrate de France, Jean-Frédéric Poisson.

Prenaient part à l'audience : Xavier Moreau, responsable de la politique étrangère pour le Parti chrétien-démocrate, l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, l'hiérodiaque Iaroslav (Otchkanov), collaborateur du Secrétariat aux affaires de l'étranger lointain.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement souhaité la bienvenue à son hôte dans les murs de l'institution synodale chargée des contacts internationaux de l'Église orthodoxe russe.

L'homme politique français a parlé des défis auxquels est confrontée la société française, notamment dans le domaine de l'immigration. Il a évoqué les problèmes des catholiques en France, face à la

tendance à écarter la religion de la vie publique.

Pendant la suite de l'entretien, le métropolite Hilarion a parlé à ses hôtes de l'Église orthodoxe russe, de son organisation actuelle, des relations du Patriarcat de Moscou avec l'Église catholique romaine, de la rencontre du patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avec le pape François de Rome en février 2016, et de la déclaration commune signée par les deux chefs d'Églises.

L'entretien a porté aussi sur la situation difficile des chrétiens du Proche-Orient, sur la préservation des valeurs chrétiennes en Europe, sur la situation en Ukraine.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a présenté ses bons vœux à son hôte français et lui a offert un cadeau en souvenir.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47677/>